

Betreff

gesicherter Fußgängerübergang Ungererstraße/Antonienstraße

Antrag zum Themengebiet Sicherheit

Ich beantrage für einen gesicherten Fußgängerübergang zum Fuxbau die Anlage eines Zebrastreifens und die Absenkung des Mittel- und Randstreifens. Für alte Leute und Mütter mit Kinderwagen ist die nahe Unterführung nicht nur bei Glatteis im Winter, sondern überhaupt ein Beschweris und Sicherheitsrisiko. Im Fuxbau befindet sich der einzige nahe Lebensmittelladen. So benutzen nicht nur die Anwohner, sondern auch die Schüler des Berufsschulzentrums fast ausschließlich diesen Überweg. Da die meisten Wohngebäude in den 70er Jahren erstbezogen wurden, befinden sich dort sehr viele alte Leute und junge Familien. Der Boden im Rand- und Mittelstreifen ist bei Regen voller Pfützen. Freiliegende Wurzeln und die erhöhten Randsteine bilden Stolpermöglichkeiten. Obwohl wegen des Kindergartens die zulässige Höchstgeschwindigkeit auf 30km/h abgesenkt wurde, fahren die meisten Autos auf der geraden Strecke mit erhöhter Geschwindigkeit, so daß der Übergang auch gefährlich ist.